

8 | 6 | 41

Machin manu, mon cher papa
les Anglais ferme une manœuvre totale viennent
comme vous venez de l'affichette, de nous attaquer
le matin. Ils n'acceptent pas leur façon d'opérer
elles réagissent comme il se doit. La journée n'est
pas faite pour nous escadille traçaille puisque nous
n'avons été seulement qu'à côté le tout la journée
et n'avons pas participé aux opérations. Demain
il se peut que la situation change et que nous soyons
envoyés contre eux. J'y irai, je serai joyeux mais ce
peut aussi nous regarder en arrière, ils nous ont fait
trop de mal. Je ne me fais pas une illusion sur le
fin de cette petite envolée sénèque. Au regard de
ce petit mot, il faudra admettre que je ne suis pas

revenu. Cela me voudra pas dire que je suis triste
mais seulement des envies.

Soyez sûrs que j'aurai fait tout mon devoir
de Français et que personne ne pourra me reprocher
que quelque chose à ce sujet.

Pour moi, militaire de carrière cette fin aura
été normale et je demande pour venir en Syrie
une parité vaillante, comme je l'ai cru jusqu'à ce
matin.

Je regrette seulement de ne pouvoir être auprès
de vous ces derniers jours et vous dire adieu de vive voix.

Adieu donc, mes chers parents, je vous quitte en
espérant vous retrouver dans un monde meilleur
et vous embrasse tendrement ainsi que tous mes
frères et soeur. Ma dernière pensée ira vers vous.

C.